

Athlétisme/10km POG

La première édition a tenu ses promesses



Le président de la République après la remise des trophées.



Plus de 5 000 coureurs ont participé à "10 Km POG".



Les coureurs prenant le départ devant la tribune officielle.

Photo : Presse Présidentielle

Photo : Presse Présidentielle

Photo : Presse Présidentielle

SYM

Port-Gentil Gabon

LA première édition de la course dénommée "10 km POG" a connu, samedi dernier, un grand engouement avec la participation de 5 500 compétiteurs sur une distance de 10 km à travers les rues des quatre arrondissements de la capitale économique. Selon les organisateurs, cet événement avait pour objectif d'être « très accessible pour permettre au plus grand nombre de prendre du plaisir à pratiquer la course à pied. Ce format est aussi idéal pour se préparer à des compétitions plus difficiles, telles qu'un semi-marathon ou l'épreuve reine, le marathon ». Ces derniers, qui veulent que cette course obtienne, d'ici deux ans, la certification de l'IAAF Road Race Label Bronze, ont concocté, pour les

milliers de coureurs, un "parcours de rêve". Départ de la tribune officielle de Port Gentil, remontée du boulevard Léon-Mba, route de la Sobraga, etc, pour, enfin, finir par l'avenue de la Balise, le Boulevard Léon-Mba (avec un passage devant l'École nationale de commerce) et le sprint final à la tribune officielle. Ainsi, plus de 10 athlètes professionnels dont le recordman Léonard Komon (Kenya) ont fait briller une compétition qui vient faire oublier le cross Ozouri. L'épreuve de Port-Gentil a été un test pour les amateurs qui affrontaient, avec plaisir, pour la première fois, les champions du monde et d'Afrique de la distance. Ces amateurs ont tout de même fait forte impression avec le temps réalisé par les Gabonais Djessi Mouele (9e avec 31' 59") et Marc Titus Nzoghe (12e avec

32' 38"). Chez les dames, la première Gabonaise, Rebecca Bekale, a réalisé un chrono de 48'50". Elle n'a rien pu faire devant la Kényane Ruth Chepngetich, la grandissime favorite. Le chef de l'Etat, Ali Bongo Ondimba, a remis les trophées aux vainqueurs. Notamment à la Kényane Ruth Chepngetich (31' 15") et à son compatriote Alex Korio (27'48").

Classement chez les hommes :

- 1 Alex Korio (Kenya) 00:27:48
- 2 Japhet Korir (Kenya) 00:28:00
- 3 Titus Mbsishei (Kenya) 00:28:16
- 4 El Hassan El Abbassi (Bahrein) 00:28:24
- 5 Imane Merga (Éthiopie) 00:28:31
- 6 Edwin Kipyego

- (Kenya) 00:28:44
- 7 Leonard Komon (Kenya) 00:29:07
- 8 Ruth Chepngetich (Kenya) 00:31:15
- 9 Djessi Mouele Kodo (Gabon) 00:31:37
- 10 Alia Saeed Mohammed (Émirats Arabes Unis) 00:31:46
- 11 Pascalia Chepkorir (Kenya) 00:32:08
- 12 Marc Titus Nzoghe Konengai (Gabon) 00:32:18
- 13 Gaëtan Délicat (Gabon) 00:32:53
- 14 Afera Godfay (Éthiopie) 00:32:59
- 15 Marius Opana Lendengue (Gabon) 00:33:46
- 16 Kevin Mombakala Mbela (Gabon) 00:35:02
- 17 Gael Gildas Nzihou (Gabon) 00:35:12
- 18 Rodolphe Ngodele (Gabon) 00:35:14
- 19 Brice Miyabe (Gabon) 00:36:11

Et aussi...

Alex Korio vainqueur

Jean-Paulin ALLOGO
Port-Gentil/Gabon

LA lutte s'annonçait relevée, au regard de la présence des meilleurs mondiaux venus du Kenya. Beaucoup avaient pronostiqué la victoire du Kényan Léonard Komon, le recordman du monde de la distance. C'était sans compter avec la détermination d'un autre Kényan, Alex Korio. Il vient de prouver, aux yeux du monde, qu'il est capable de rivaliser avec les meilleurs dans ce type de compétition. Cependant, il faut souligner qu'en dépit de ce triomphe aux "10 Km POG", samedi dernier, en réalisant un temps de 27'48, il n'a malheureusement pas réussi à battre le record du monde de son compatriote. Léonard Komon détient toujours le meilleur temps sur la distance, soit 26'44 réalisé en 2010 en Hollande. Une issue qui peut, néanmoins, réjouir Komon qui a terminé à la 7e place, samedi dernier, avec un chronomètre de 29'15. Alex Korio, qui a remporté, cette année, les 10 kilomètres de Bangalore, avec un temps de 28'12, peut toujours se consoler, en se disant qu'il a battu son propre record à Port-Gentil.

Performance des coureurs locaux

Mouele Kodo et Titus Nzoghe, les meilleurs Gabonais



Djessi Mouele Kodo présentant sa médaille.



Marc Titus Nzoghe répondant aux questions des journalistes.

Photo : Jean Paulin Allogho

Photo : Jean Paulin Allogho

J-P.A.

Port-Gentil/Gabon

LA course internationale, "10 Km POG", qui vient de se disputer sur les artères de Port-Gentil, assortie de la victoire du

Kényan Alex Korio, a vu aussi le bon comportement des Gabonais, qui prenaient part à ladite course. Deux sont sortis du lot. Il s'agit du jeune Djessi Mouele Kodo (19 ans), qui n'a pas manqué de courage pour défier les professionnels. Son engagement est porteur de beaucoup d'espoirs.

En effet, ce jeune compatriote, bien qu'étant le 9e coureur à franchir la ligne d'arrivée (avec un chronomètre de 31'37), peut être fier de sa performance, puisqu'il est le premier Gabonais au classement général du "10 Km POG". Le second coureur gabonais à avoir fait plaisir au public port-

gentillais est Marc Titus Nzoghe (32 ans). Ce vieux briscard et recordman du Gabon, qui n'a pas pu s'entraîner correctement pour cette compétition, a tout de même terminé à la 12e place. Avec un temps de 32'18. Ce qui est une belle performance quand on tient compte de sa mauvaise préparation.

Organisation de la course

Une belle réussite

J-P. A.
Port-Gentil/Gabon

OUBLIÉ le célèbre Cross Ozouri organisé, pendant de nombreuses années par Total Gabon, avant qu'il ne baisse pavillon. Bonjour aux "10 km POG". Port-Gentil a organisé, le week-end écoulé, ce grand événement digne des plus belles courses internationales et enregistré la présence du recordman du monde de la distance, le Kényan Léonard Komon. S'il est vrai que l'œuvre humaine n'est pas toujours parfaite, il faut néanmoins féliciter le comité d'organisation, qui a tout fait pour que cette course soit une réussite. Une compétition qui s'est d'ailleurs achevée en apothéose devant le président Ali Bongo Ondimba. Tout au long du parcours, les points de ravitaillement ont été installés, et aucun athlète ne s'est plaint d'un problème pendant le trajet. « Nous n'avons enregistré aucun incident avant, pendant et après la course. A n'en point douter, Port-Gentil est un coin béni pour le sport », a vivement commenté le porte-parole, Waris Moulenda Fatombi, très ravi de la réussite de la course.

Premier Championnat Solidaire de Football au Gabon

CORPORATE CHALLENGE 2017
2^{ème} ÉDITION

Parrainé par **BRUNO ECUELÉ MANGA**
Invité Spécial **BAFÉTIMBI GOMIS**
Capitaine de l'Olympique de Marseille

Du **3 JUIN** au **1^{er} JUILLET**
Stade de **NZENG-AYONG**

- 1 Tournoi
- 5 Samedis
- 12 Teams entreprises
- 12 Associations